

Zébédée dans la maison des deux frères Simon et André, où il trouva la belle-mère de Simon, malade d'une grosse fièvre. Ses Disciples prièrent pour elle ; et lui s'approchant du lit, la prit par la main, la fit lever, et lui commanda à la fièvre de la quitter. La fièvre la quitta au même instant ; et la malade fut si parfaitement guérie, que, s'étant levée aussitôt, elle se mit à les servir et à leur préparer à manger. Cependant le miracle que Jésus avoit fait dans les Synagogues, se répandoit de tous côtés dans Capharnaüm, et peut-être qu'il y eut aussi la guérison de la belle-mère de Simon : de sorte que, le soir après le soleil couché, toute la Ville s'assembla devant la porte du logis où il étoit ; car tous ceux qui avoient des personnes affligées de quelque maladie que ce fût, les lui amenerent : et il les guérit tous en imposant les mains sur chacun d'eux. Il délivra aussi plusieurs possédés par sa parole ; et les démons, en les quittant, criaient à haute voix : Vous êtes le Fils de Dieu. Mais lui les mensoit, et les empêchoit de dire qu'il étoit le Christ ; soit qu'il ne voulût point recevoir de louanges de la bouche des esprits impurs, ni que la vérité fut annoncée par le père du mensonge ; soit qu'il voulût faire voir qu'il n'avoit aucun commerce avec les démons, prévoyant ce que la calomnie inventeroit quelque jour contre lui, qu'il ne chassoit les démons qu'au nom et par la vertu du prince des démons.

XXVII. *Jésus-Christ parcourt toute la Judée.*

Le lendemain il sortit seul de grand matin, et s'en alla faire sa prière dans un lieu désert. Simon et ceux qui étoient avec lui, le suivoient ; l'ayant trouvé, ils lui dirent que tout le monde le cherchoit. Il leur répondit qu'il falloit qu'il allât prêcher dans les villages et autres lieux voisins, puisque c'étoit pour exercer ce ministère qu'il étoit venu. Cependant tout le peuple qui le cherchoit, arriva au même lieu, et le vouloit obliger de demeurer avec eux ; mais il leur dit ce qu'il